

すぎなっ子



令和 3年度 1号
4月13日(火)発行
文責 中野島小学校長

☆☆令和3年度がいよいよスタート☆☆

いよいよ、新しい学年が始まります。子どもたちは、夢や希望に胸をふくらませ、新学年を迎えました。先日、新入生が入学し、新たな仲間が増え、令和3年度の全児童数は218名となりました。始業式では、児童のみなさんに中野島小学校の校訓である「誠実・力行」の伝統を引き継ぐとともに、本校がもっと素晴らしくなるために心にとめてもらいたいことを3つお話ししました。

一つ目は、『ありがとう』がこだまする学校にしよう!』です。誰かのために、今自分ができることを進んで取り組んでもらいたいと考えています。

例えば、友だちのよいところに気づいて伝える。友だちが困っていることに気づいて応援する。また、靴やスリッパをそろえる。ゴミを見つけたらすぐに掃除する。自分からあいさつするなどです。さらに、授業などで分かったことやできたことがあれば、みんなで伝え合い、そのコツをみんなに広げることです。心がけは、「気づき」から「行動」、そして「貢献」です。

二つ目は、「自分や周りの人を幸せにするために勉強しよう!」です。未来を拓くための知識や経験をえるために、授業や家庭学習・読書に目標を持って続けることです。辛抱強くコツコツと!

三つ目は、「丈夫な心身をつくろう!」です。怪我や病気にかからないよう、手洗いやマスク・うがいをすることや、好き嫌いなく朝・昼・晩をバランスよく食べること。しっかり運動をして体力をつけるなどです。

「いいね」のサインがとびかう学校に!

保護者の皆様、本年もコロナ禍の影響により、いろいろなお願いをすることもありますが、教職員一同、子どもたちの成長を願い、最善を尽くしていきたいと考えております。子どもたちが自立し、仲間と協働し、社会に貢献できる人財と育つよう、ご理解ご協力をお願いいたします。

☆☆新転入職員のあいさつ☆☆

豊崎 宏 「『ありがとう』がこだまする学校」に向け、最善を尽くして参ります。

西田 亜弓 みんなの明るさとパワーにワクワクしています。よろしくお願いします。

岡澤 亜由奈 新任として、いろいろなことに挑戦できるよう頑張ります。よろしくお願いします。

古森 雅也 まだまだ出口は見えませんが、何事にも前向きに考えます。よろしくお願いします。



☆☆始業式☆☆



☆☆入学式☆☆

